

**ETUDIANTS PROGRAMMES INTERNATIONAUX UBO
(ERASMUS sans frontières.....)**

ANNEE
UNIVERSITAIRE

DEMANDE DE CHAMBRE EN CITE UNIVERSITAIRE A BREST
Application form for university accommodation in Brest

2019-2020

MERCI DE BIEN RENSEIGNER LES CHAMPS SUIVANTS
(Please fill in the requested information below)

1er semestre/1st term 2ème semestre/2nd term Année universitaire /academic year
(cocher la case correspondante /Tick the appropriate box)

Mme (Mrs) M. (Mr)

NOM / SURNAME (*lettres majuscules/capital letters*) :

Prénom / First Name :

Date de naissance / Date of birth :/...../19..... **Pays / Country** :

Adresse dans votre pays / Address in your country (*capital letters*) :

Email (*capital letters*) :

Université d'origine /Home institution (*Nom/Name*)

Cursus à Brest (*discipline*) / **Field of studies** (*niveau/level*) :

IMPERATIF : Dates d'hébergement souhaitées

(IMPERATIVE : accomodation period requested)

Du/from : **au/to** :

VŒUX DE LOGEMENT POUR 2019/2020 / CHOICES OF ACCOMODATION IN 2019/2020

Avant de compléter vos vœux, merci de consulter notre site internet, vous y trouverez toutes les informations utiles sur nos résidences et les différents types de logement:

Before filling this part, please consult our web site, you will find the usefull information on our halls of residence and the different sorts of accomodation :

<http://www.crous-rennes.fr> (onglet : logement ; rubrique : nos résidences ; sur la carte, choisir Brest, la résidence et cliquez sur « en savoir + »)

RESIDENCE SOUHAITEE (par ordre de préférence)/ preferred residence (in order of preference) :

BOUGUEN chambre économique* (tarif 165 € / mois)

**Disponible uniquement au 1^{er} semestre (available only in first semester)*

LANREDEC II chambre confort (tarif 244 € / mois)

Accueil : 00 33 2 98 03 28 52 ou accueil.cu.bouquenlanredec@crous-rennes.fr

KERGOAT chambre confort (tarif 244 € / mois)

Accueil : 00 33 2 98 34 62 10 ou accueil.cu.kergoat@crous-rennes.fr

DESCRIPTIF / DESCRIPTION :

chambre économique au Bouguen: surface 9m² ; avec lavabo à l'intérieur ; douches, toilettes et cuisine communs à l'étage

standard room : 9 m²; washbasin inside; shared kitchen and shared bathroom facilities on the landing

chambre confort à Kergoat et à Lanrédec II : surface 9m², comporte une cabine tri-fonctions (douche-toilettes-lavabo) et un frigo, la cuisine est commune à l'étage,

upgraded room : 9m², with cabin (shower, toilet, washbasin) and fridge, kitchen common to the floor

Pour les trois résidences : la connexion internet est incluse, les draps et couvertures sont fournis, pas le linge de toilette, pas la vaisselle

For the three residences: internet is included, sheets and blankets are supplied, towels and dishes not provided

Si votre admission en résidence universitaire est confirmée, vous recevrez par courriel fin juin une lettre d'affectation avec les indications pour valider votre réservation

If your admission in hall of residence is confirmed, you will receive by e-mail at the end of june a room assignement letter with the indications to validate your reservation

Vous vous engagez à respecter les consignes décrites ci-dessous :

You make a commitment to follow the instructions described bellow

1 -- le nombre de chambres étant **limité**, la répartition entre les résidences se fera en fonction des souhaits et de **l'ordre d'arrivée des demandes**

The number of rooms is limited, so, the distribution between the residences will be done in accordance with the wishes and the arrival order of the demands

2 -- – Si vous arrivez après **le 2 septembre 2019**, merci de prévenir la DEI de votre retard (par courriel). A défaut, le logement sera attribué à un autre étudiant

Dans tous les cas **le mois de septembre est dû dans son intégralité.**

If you arrive after September, 2th, please inform DEI of your delay. In all the cases, the month of September is due in its totality.

3 – **Vous vous engagez à occuper le logement pour la durée de votre séjour** (durée indiquée dans la rubrique **IMPERATIF - Dates d'hébergement souhaitées**). Les admissions sont prononcées pour la durée du séjour que vous indiquez, aucune résiliation ne pourra être acceptée pour convenance personnelle

You agree to occupy the accomodation for all your stay (duration indicated in the column "IMPERATIVE : accomodation period requested"). The admissions are delivered for the duration of the stay that you indicated, any cancellation shall be accepted for personal inclination

Signature de l'étudiant précédé de la mention "Lu et approuvé"
Student signature and "read and approved" mention

Ce formulaire est à renvoyer par courriel (sous la forme d'un fichier PDF intitulé NOM_Prénom_Nom de la résidence_2019-2020) à la Division Europe International : dei@univ-brest.fr (pour validation de votre demande)

This form is to send back by email (as a PDF named NAME_Firstname_AccomodationForm_2019-2020) to the Division Europe International: dei@univ-brest.fr (for validation of your request)